## Avis aux médias

Le 28 février 2005 N° A/25

## LE MINISTRE PETTIGREW PRENDRA LA PAROLE À LA RENCONTRE DE LONDRES

Le ministre des Affaires étrangères, M. Pierre Pettigrew, prendra la parole à la séance plénière de la rencontre de Londres à l'appui de l'Autorité palestinienne, qui aura lieu le 1<sup>er</sup> mars 2005. Cette rencontre résulte des efforts déployés par le Royaume-Uni pour mobiliser la communauté internationale en vue d'appuyer la nouvelle présidence de l'Autorité palestinienne et de l'aider à se préparer au retrait d'Israël de la bande de Gaza et de certaines parties du nord-ouest de la Cisjordanie, à l'été 2005. Elle offre au Canada et aux autres membres de la communauté internationale l'occasion de renouveler leur engagement à contribuer activement aux efforts de développement d'institutions étatiques et d'instauration de la paix déployés dans la région, et de discuter avec les Palestiniens des besoins qu'ils ont identifiés.

Événement :

Discours

Date:

Le mardi 1er mars 2005

Heure:

Vers 10 h 55 (heure locale)

Endroit:

Queen Elizabeth II Conference Centre (salle Fleming, 3° étage)

Londres, Angleterre

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Sébastien Théberge Directeur des communications Cabinet du ministre des Affaires étrangères (613) 995-1851

Le Service des relations avec les médias Affaires étrangères Canada (613) 995-1874 http://www.international.gc.ca

